



Déclaré coupable « d'abus de fonction » et de « concussion » le 5 août dernier par le Tribunal de première instance (TPI) de Bonanjo, Cyrus Ngo'o, le directeur général du Port autonome de Douala (PAD) a été condamné à six mois d'emprisonnement avec sursis pendant 5 ans.

Une sentence judiciaire critiquée par bon nombre d'observateurs qui soutiennent que Cyrus Ngo'o est un gestionnaire public qui a toujours agit dans le cadre de ses fonctions pour la préservation et la protection des biens et de la fortune publique.

Plus de e 49.000.000.000 cfa de Chiffre d'affaires au 31 décembre 2020 au PAD là où l'esclavagiste Bolloré n'en faisait 19 M, pas pour le Cameroun mais pour la France bien sûr.

Plus de 19.000.000.000 cfa avant impôts là où le néo colon n'en faisait que 18M.

Une sécurité renforcée, un port propre, très propre là où le néocolon ne semait qu'insalubrité et crasse.

Un Grand Manager camerounais qui fait la fierté de tout un peuple.

*Un Grand Manager camerounais qui par conséquent ne peut plaire à la PÈGRE
Bollorienne et ses affidés petits "naît-gres" des champs" ça c'était prévisible comme à
l'époque de l'esclavage.*

Nous soutenons les Grands managers africains.

Nous soutenons les Grands managers camerounais

Nous soutenons Cyrus Ngo.

Célestin Djamen
